



# Action Enfance fait son cinéma, c'est quoi?

Chaque année, les étudiants de plusieurs écoles de cinéma se mobilisent pour Action enfance, fondation qui accueille les enfants et adolescents placés par la justice, à travers la réalisation de courts-métrages. Les étudiants doivent d'abord présenter un scénario original et créatif. Lequel sera ensuite sélectionné, ou non, par la fondation Action enfance et la société de production By The Way. Au total, 15 courts-métrages de trois minutes sont réalisés. Chaque réalisateur doit convaincre une personnalité publique de participer au projet. L'an dernier, l'humoriste Mathieu Madénian et la

présentatrice tv Séverine Ferrer, avaient accepté de jouer le jeu. Les équipes se voient ensuite attribuer une des acteurs, à savoir les enfants des Villages. Cette année, les films des étudiants et des enfants seront diffusés au Grand Rex à Paris en présence de personnalités françaises du cinéma et du spectacle. Au cours de la cérémonie, trois prix seront remis : le prix du Jury, le prix du Public et le prix Coup de cœur. ■